

DEL VALLE DEL ITATA

Corfo lanza programa para fortalecer el sector vitivinícola

La iniciativa contempla cofinanciamiento a proyectos de inversión, acciones de extensionismo tecnológico y la ejecución de proyectos asociativos, entre otros.



LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Este jueves 16 de enero, en la Viña Riveras del Chillán, se realizó el lanzamiento del Programa IFI Itata: Valle de Vinos de Calidad, iniciativa impulsada por Corfo para contribuir a la recuperación y reconversión de la capacidad productiva de las empresas del valle, fomentando la diversificación, competitividad y resiliencia de los productores locales.

La actividad contó con la participación del vicepresidente ejecutivo de la Corfo, José Miguel Benavente; el delegado presidencial de la Provincia de Itata, Mario Cruces; representantes del Gobierno Regional, entre otras autoridades; y las exposiciones de la directora regional de Corfo, Macarena

Objetivo es que los productores innoven y se posicionen de manera más competitiva en los mercados nacionales e internacionales.

Dávila, el enólogo Bernardo Troncoso; y los empresarios vitivinícolas Gladys Ponce y Francois Massoc.

El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, lideró la actividad, resaltando el impacto esperado del programa en la región, considerando los efectos de los incendios y la necesidad de diversificar la actividad productiva. “El Valle del Itata es un territorio con una historia y un potencial enorme en el ámbito vitivinícola. A través de este programa, no solo buscamos que los productores se recuperen, sino también que innoven y se posicionen de manera más competitiva en los mercados nacionales e internacionales, aprovechando la riqueza cultural y natural de la zona. Estamos muy contentos de visibilizar esta gran iniciativa que estamos llevando adelante y la oportunidad que está generando a través de la producción de vinos de calidad de este territorio”, destacó.

La iniciativa, que contempla recursos por más de 1.000 millones de pesos, se enfocará en mejorar la rentabilidad y competitividad de las viñas del Itata, y generar nuevas oportunidades productivas, mediante el aprovechamiento sostenible del patrimonio natural y cultural.

“El programa que lanzamos hoy es crucial para la región, ya que impulsa uno de los sectores productivos de mayor crecimiento en los últimos

años, que es el vitivinícola. El enfoque estratégico del IFI es a largo plazo, proporcionando herramientas de apoyo directo para mejorar la calidad de los vinos del Valle del Itata, optimizar la producción y fomentar el crecimiento sostenido de la industria. Esto permitirá que Ñuble siga destacando en el panorama vitivinícola, llevándonos al escenario global. Estamos muy contentos de contar con esta herramienta clave que será un gran apoyo para el sector”, detalló el seremi de Economía de Ñuble, Erick Solo de Zaldívar.

El programa contempla varias líneas de trabajo clave, incluyendo el apoyo a la recuperación y reconversión sostenible de la producción mediante la provisión de equipamiento tecnológico e infraestructura habilitante de vanguardia. Además, se busca impulsar nuevas actividades productivas vinculadas al sector vitivinícola, fortalecer las capacidades técnicas para mejorar tanto la producción como la comercialización, y promover la gestión asociativa para optimizar las condiciones y canales de comercialización.

“Estoy muy satisfecha con este encuentro, me parece fantástico que estos instrumentos lleguen a los viñateros. Es gratificante sentir que el programa nos apoya y saber que podremos trabajar con él”, expresó Clara Arteaga, dueña de Viña La Kura.

1.000

millones de pesos es el presupuesto del programa, que se enfocará en mejorar la rentabilidad y competitividad de las viñas del Itata, y generar nuevas oportunidades productivas.